

BERNAS JOGJA

Senin Wage, 9 Agustus 2010

HALAMAN 5

Minat Kuliah di UIN Suka Meningkatkan

Rektor Wisuda 824 Sarjana Baru

JOGJA-- Minat untuk berkuliah ke Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Kalijaga meningkat, ini dibuktikan dengan meningkatnya pendaftar dari berbagai jalur sebesar 22,64 persen dibanding tahun lalu.

"Jumlah pendaftar mahasiswa baru UIN Sunan Kalijaga tahun akademik 2010/2011 mencapai 9.375 orang. Jumlah tersebut terisi dari lima jalur PMB yang dibuka UIN Sunan Kalijaga, yakni Jalur Berprestasi dan Bidik Misi, Jalur Mandiri I, Jalur Reguler I, Jalur SNM-PTN, dan Program Beasiswa Santri Berprestasi PD Pontren Kemenag RI," paparnya saat wisuda sarjana di kampus setempat, Sabtu (7/8).

Sementara, imbuhnya pendaftar yang sedang berjafan yakni Jalur Mandiri II dan Reguler II mencapai 1.094 orang dan dua jalur ini dibuka sampai dengan tanggal 13 Agustus mendatang. Dari jumlah keseluruhan pendaftar (10.369 orang), berarti pendaftar Mahasiswa Baru di UIN Sunan Kalijaga meningkat 22,64 persen dibanding tahun lalu sebanyak 8.455 orang.

Dari jumlah pendaftar tersebut, yang lolos seleksi menurut kuota UIN Sunan Kalijaga sebanyak 3.363 orang,

sementara yang sudah registrasi sebanyak 2.462 orang.

Adapun dalam wisuda kali itu, ditahbiskan 824 sarjana baru, terdiri dari 32 orang lulus D3, 619 orang lulus S1, 162 orang lulus S2 dan 11 orang lulus Doktor. Sampai dengan wisuda kali ini, alumni UIN Sunan Kalijaga telah berjumlah 34.530 orang, 259 orang di antaranya bergelar doktor, 1.784 orang bergelar magister. Enam orang di antara wisudawan/wisudawati berhasil meraih prestasi sebagai lulusan tercepat dan terbaik, yakni Q Zaman dari Prodi Junayah Siyasa Fakultas Syaria'ah dan Hukum dengan IPK (Indeks Prestasi Kumulatif) 3,88, Agus Suroyo dari Prodi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan keguruan dengan IPK 3,84, Isnaini dari Prodi Bimbingan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dengan IPK 3,77, Rini Dwi Astuti dari Prodi Pendidikan Matematika Fakultas Sain dan Teknologi dengan IPK 3,73, M Ali Musyafak dari Prodi Bahasa dan Sastra Arab Fakultas Adab dan Ilmu Budaya dengan IPK 3,63, Zulkifri dari prodi Tafsir Hadis dengan IPK 3,60, Rini Fitriani Permatasari dari Prodi Psiko-

logi Fakultas Sosial dan Humaniora dengan IPK 3,51, Kamran As'at Irsyady, Lc, dari Prodi Akidah Filsafat Program Pascasarjana dengan IPK 3,86.

Lebih lanjut dalam sambutannya Amin Abdullah menyampaikan, sebagai komunitas Perguruan Tinggi (PT), UIN Sunan Kalijaga mempunyai visi unggul dan terkemuka, pada tahun ini telah diperhitungkan di peringkat 6.687 di tingkat internasional universitas se-dunia dan peringkat 52 nasional versi Webometrics.

Untuk terus meningkatkan daya saing dan kepercayaan masyarakat, disamping terus berupaya memperbaiki mutu akademik dan manajemen, UIN Sunan Kalijaga juga berupaya meningkatkan *community services*. Sehingga salah satu *community service* yang didirikan UIN Sunan Kalijaga tiga tahun lalu, yakni PAUD (Pendidikan Anak Usia Dini) Griya Nanda yang dikelola Dharma Wanita Persatuan UIN Sunan Kalijaga berhasil meraih penghargaan Presiden RI sebagai juara I PAUD Teladan Nasional. Trofi penghargaan diserahkan Presiden Susilo Bambang Yudoyono pada Perayaan Hari Anak Nasional beberapa waktu lalu. (*)